

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El municipio creará la red de agua para riego en las urbanizaciones

El Ayuntamiento presenta el proyecto, que supondrá una inversión de 1,2 millones de euros ■ La instalación repercutirá en un ahorro en los recibos de más de mil parcelas

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa ha presentado a las cinco urbanizaciones más amplias del municipio (Albahonda I, II, III y IV y Carpihuelo) un plan viable para la instalación de una red separativa de agua de riego que supondría una inversión total según el estudio realizado de 1,2 millones de euros y un ahorro en los recibos del agua a más de mil parcelas del municipio.

Estas cinco zonas residenciales cuentan con una densidad de 12,5 viviendas por hectárea y una superficie de jardín de 300 metros cuadrados, aproximadamente, lo que implica un alto consumo de agua para el riego de las parcelas, que se incrementa en los meses estivales con la pérdida añadida de que una parte importante de esta agua no va después a la red de saneamiento.

La propuesta del Consistorio para construir una red separativa de agua de riego con fuente de agua no potable, que llegaría directamente desde el Canal de Villagonzalo, es porque en la actualidad el municipio tiene una única red de abastecimiento y un único contador, lo que hace que los jardines se rieguen también con agua potable y que se cobre una tasa única por suministro de agua y saneamiento, respectivamente.

Con la medida que se pretende implantar, los responsables municipales quieren garantizar "un buen uso de un bien escaso como es el agua, al mismo tiempo que favorecer un ahorro por este concepto a los vecinos de las urbanizaciones", afirma el portavoz municipal, Ángel Manso.

Por ello, el Ayuntamiento lleva tiempo trabajando en dar res-



La urbanización Carpihuelo es una de las que se beneficiarán de la construcción de la futura red de riego. | EÑE

## Autorización para conectar la toma directa desde el canal

El Ayuntamiento ya ha mantenido contactos con la comunidad de regantes con resultados positivos para obtener el agua del canal, aunque también está previsto realizar sondeos específicos para garantizar el suministro durante todo el año. Además, se ha reunido con los representantes de las urbanizaciones, que deberán trasladar la propuesta municipal al resto de vecinos, con el fin de conocer su opinión y tener una respuesta en el mes de septiembre. En el caso de ser afirmativa, se creará una comisión mixta formada por representantes del Ayuntamiento y de las urbanizaciones para la toma de decisiones y el seguimiento del proyecto. De ahí que el apoyo de los vecinos de estas zonas residenciales será el que determine la ejecución de la obra para que el Ayuntamiento encargue el proyecto, que financiará en su totalidad, y que dará lugar al inicio de las obras que comenzarán antes de finalizar el año.

puesta a una situación que también preocupa a los vecinos de estas zonas. Una red que se podría complementar o ampliar para riego de algunas partes de los espacios libres públicos.

"Permitiría un verdadero ahorro a los propietarios porque no sólo se reduciría el importe de la tasa de saneamiento, sino que supondría su eliminación total respecto del agua de riego. Y lo que es más importante, se eliminaría la tasa de agua potable que dejaría de gastarse para regar y quedaría únicamente la correspondiente al consumo de la vivienda", concluye el portavoz municipal.

## ■ CASTELLANOS

### La Guardia Civil hará cumplir la normativa sobre las mascotas

El continuo incumplimiento de la normativa en materia de posesión de animales de compañía ha llevado al Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos a solicitar la colaboración de la Guardia Civil que, a través de la unidad de Seprona, llevará a cabo un control exhaustivo para denunciar las infracciones y evitar las agresiones y lesiones provocadas por mascotas en los últimos meses, cuyos expedientes administrativos ya se han tramitado. | EÑE

## ■ CABRERIZOS

### El programa infantil 'Imagina un lugar...' volverá el lunes día 21

El Ayuntamiento de Cabrerizos dará continuidad durante este verano al programa de animación infantil de verano 'Imagina un lugar... Cabrerizos'. La actividad 'Exploradores', enmarcada en este programa, reunirá a partir del día 21 y hasta el 1 de agosto a niños de 4 a 12 años en el Centro Cultural, donde disfrutará de diversas actividades con salidas a la naturaleza, la piscina, manualidades, talleres de artes plásticas y aventuras al aire libre. | EÑE

## ■ VILLARES

### La música folk inicia el programa municipal del 'Verano Cultural'

La actuación de música folk marcó anoche el inicio de la programación organizada por la Concejalía de Cultura para las noches de los sábados de verano. El programa del 'Verano Cultural', que se desarrolla a partir de las 22.30 horas en la plaza de acceso al Centro de Ocio y Deporte, pretende reunir a los vecinos y las familias con una oferta musical variada y de diferentes estilos, que continuará con actuaciones de jazz, rumbas y country. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Reconocimiento a Aspasi, Asprodes y Khetpa

Los presidentes de las asociaciones reconocidas este año con el Premio Tierno Galván a la Solidaridad recogieron ayer el galardón. Aspasi recibió el premio y Asprodes Salamanca y Khetpa para niños del Himalaya, la mención especial. | EÑE



### Fiesta infantil del programa de la bibliopiscina

El recinto de las piscinas municipales de Santa Marta acogió una divertida tarde de fiesta dentro del programa de la bibliopiscina que se desarrolla este verano. Un grupo de niños participaron en la celebración con baile y música. | EÑE